

Mitteilung des Deutschen Squash Verbandes und seiner Landesverbände:

## **Einführung Nutzungsgebühr für DSQV- und LV-Turnierportal ab 01.07.2024**

Aufgrund der finanziell angespannten Situation vieler Landesverbände, die sich aus steigenden Kosten und der anhaltenden Inflation ergeben, hat die Mitgliederversammlung des Deutschen Squash Verbandes bestehend aus den Landesverbänden des DSQV die Einführung einer Nutzungsgebühr für das gemeinsame DSQV- und LV-Turnierportal [dsgv.turnier.de](https://dsgv.turnier.de) beschlossen.

Die Nutzungsgebühr fließt dabei zu 100% an die Landesverbände, die damit für u.a. Initiativen und Projekte, aber auch zur anteiligen Kompensation der Verwaltungskosten des jeweiligen Landesverbandes genutzt werden können. Die Verteilung der daraus generierten Einnahmen erfolgt nach der Anzahl von Spieler\*innen, die über das Turnierportal dem jeweiligen Landesverband zugeordnet werden können. Damit ist die Höhe der Einnahmen für den jeweiligen Landesverband direkt von der Anzahl der Nutzer\*innen aus einem Landesverband abhängig. Die Überprüfung der Zuordnung obliegt dabei dem jeweiligen Landesverband.

Die Nutzungsgebühr wird zur kommenden Saison 2024/2025 und damit zum 01.07.2024 eingeführt. Sie beträgt unabhängig von der Anzahl der gespielten Turniere 15 EUR pro Jahr und wird mit der ersten Turnieranmeldung ab dem 01.07.2024 fällig. Das Turnierportal kann dann bis einschließlich 30.06. des Folgejahres genutzt werden. Gezahlt werden kann der Betrag mit PayPal oder per Überweisung\*. Die Kosten für Administration, Lizenz und IT Helpdesk bzw. Softwareänderungen für das Turnierportal übernimmt dabei weiterhin der DSQV.

*\*Bei einer Zahlung per Überweisung muss zunächst der Zahlungseingang bestätigt werden, bevor eine Freischaltung im Turnierportal stattfinden kann. Das kann einige Werktage in Anspruch nehmen und sollte bei der Anmeldung berücksichtigt werden.*